



POR YVONNE REYES CAMPOS

El Instituto Nacional Electoral (INE) notificó a la Cámara de Diputados que puede iniciar el proceso legislativo de la iniciativa ciudadana en materia electoral presentada por el colectivo Salvemos la Democracia, informó la presidenta de este órgano parlamentario, Kenia López Rabadán.

Indicó que, de acuerdo con el INE, se cumplió con todos los requisitos de ley, como la entrega de 136 mil 875 registros que fueron clasificados como apoyos válidos en la lista nominal de electores.

Por tanto, dio a conocer que, en la sesión de la Comisión Permanente, "daremos cuenta de que esta iniciativa ha cumplido con el 0.13 por ciento de las firmas que establece la ley y, que, por lo tanto, iniciará el proceso".

Indicó que dicha iniciativa de la organización Salvemos la Democracia será turnada a la Cá-

INE notifica a Diputados sobre iniciativa ciudadana de reforma electoral

Kenia López Rabadán dio a conocer que se reunió con el exconsejero electoral José Woldenberg para hablar sobre el tema

mara de Diputados donde fue recibida el pasado 9 de diciembre.

"Hemos recibido ya está validación, por tanto, esta es la primera iniciativa en términos electorales que se recibe en esta Cámara de Diputados para deliberación a propósito de las reformas electorales", comentó en entrevista la legisladora panista.

SE REÚNE CON JOSÉ WOLDENBERG

Por otro lado, la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Kenia López Rabadán,



FOTO: CUARTOSCURO

La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados dijo que de acuerdo con el INE, se cumplió con todos los requisitos de ley.

informó que sostuvo un encuentro con el expresidente del INE, José Woldenberg, a quien invitó a participar en la discusión que se

dará en el Congreso de la Unión en torno a la reforma electoral.

"José Woldenberg es un referente nacional e internacional de democracia, de instituciones, del deber ser en las leyes y, por supuesto, que para mí era importante reunirme con él (...) para decirle que la Cámara de Diputados estará abierta al diálogo, a la experiencia, y me permití convocar para que acuda una vez que abramos este proceso ético, integral, honesto y plural de discusión de las futuras iniciativas sobre la reforma electoral", informó.